



Déclaration liminaire du Sgen-CFDT  
lors de la réunion de la CAPA des professeurs agrégés du 07 février 2018  
portant sur la liste des enseignants éligibles à la Classe Exceptionnelle  
proposée par les services rectoraux

Mesdames, messieurs,

Le Sgen-CFDT considère que la création de la Classe Exceptionnelle à laquelle nous assistons aujourd'hui est une avancée qui permettra aux enseignants de viser une évolution de carrière plus ambitieuse. Cependant nous regrettons, vous le comprendrez sûrement, la pause imposée par le gouvernement dans l'application du PPCR.

Par ailleurs les rumeurs véhiculées par la presse, probablement pilotées depuis le ministère, concernant la mise en place d'un continuum Bac-3/Bac+3 ne nous permettent pas d'être optimistes sur la capacité de nos dirigeants à entrer dans le dialogue social ou à réformer en profondeur un système figé et injuste. Pour preuve : la commission paritaire qui se tient aujourd'hui et qui n'a de paritaire que le nom.

Quoi qu'il en soit, le Sgen-CFDT a saisi toutes les occasions qui lui ont été accordées pour exprimer sa volonté d'aller de l'avant.

Merci pour votre écoute.